

LEVIER



LEVIER. Le foyer Rousset en fête. Attendue impatiemment par les résidents, la fête du foyer Rousset reste un moment clé dans l'année pour eux, leurs familles, le personnel et les partenaires. Préparée minutieusement par les pensionnaires et leurs éducateurs avec les fleurs des champs pour décoration, elle se veut un moment festif, chaleureux et plein d'enthousiasme. Le repas a été finement préparé par la cuisine des travailleurs handicapés de Villersexel. Orgue de barbarie, accordéon et spectacle en musique et chansons, les résidents eux-mêmes ont donné la note juste à cette rencontre à la salle socioculturelle.

Est Républicain - 30 juin 2016